

**KEGIATAN SABTU BERSIH DAN PENGAJIAN BULANAN DI KB AL
ALYAH PAMOLONGAN DAN MASJID BAITUL AMAL BARI BATU
DESA SALASSA KECAMATAN CURIO KABUPATEN ENREKANG**

Ilham Assidiq

Pendidikan Bahasa Inggris/STKIP Muhammadiyah Enrekang

Nama : Ilham Assidiq
Alamat lengkap : Dusun Matua, Kel. Buntu Sugi Kec. Alla
No. Tlp/HP : 085 299 534 962
E-mail : ilhamassidiq25@gmail.com

Abstrak

Pengajian bulanan dan kegiatan sabtu bersih merupakan salah satu program kerja mahasiswa kuliah kerja nyata (KKN) STKIP Muhammadiyah Enrekang yang dirumuskan dan disampaikan dalam seminar program kerja dan direalisasikan dalam bentuk program kerja yang dijalankan dalam kegiatan kuliah kerja nyata. Kegiatan ini bertujuan agar lingkungan di Desa Salassa tetap terlihat bersih dan masyarakat sekitar tidak mudah terkena penyakit. Serta dadakannya pengajian agar lebih dekat dengan sang pencipta dan hubungan dengan masyarakat juga baik. Sasaran kegiatan ini adalah masyarakat sekitar serta Masjid yang ada di desa Salassa. Kegiatan sabtu bersih ini dilaksanakan setiap hari sabtu selama kegiatan KKN berlangsung, sedangkan untuk pengajian bulanan terlaksana sebanyak 2 kali yang dilaksanakna sekali setiap bulannya. Metode yang digunakan adalah diawali dengan observasi yang kemudian direalisasikan dalam program kerja. dan memberikan motivasi kepada para siswa untuk hidup sehat dan bersih diawali dengan menerapkan dalam kegiatan sehari-hari mereka. Pengajian ini sangat bermanfaat karena masyarakat menjadi lebih aktif melakukan pengajian serta manffat dari sabtu bersih ialah lingkungan sekitar utamanya pinggir jalan dan masjid selalu terlihat bersih sehingga masyarakat juga termotivasi untuk hidup bersih.

Kata Kunci: *Sabtu Bersih, Pengajian*

PENDAHULUAN

Desa Salassa adalah desa pemekaran Desa Buntu Pema Kec. Curio. Sejak tahun 2008, Desa Salassa yang di beri pengertian TEMPAT PERTEMUAN TOKOH-TOKOH MASYARAKAT pada zaman dahulu dan telah di sepakati oleh seluruh tokoh masyarakat di Kecamatan Curio. Desa Salassa berada pada sebelah timur Kecamatan Curio, salah satu pusat dari segala kegiatan, baik kegiatan kemasyarakatan, pemerintahan maupun dalam pembangunan dengan luas wilayah 1.125000 Ha. Desa Salassa adalah salah satu desa di wilayah kecamatan Curio yang menjadi mitra STKIP Muhammadiyah Enrekang sebagai lokasi pelaksanaan kuliah kerja nyata bagi mahasiswa. Kuliah kerja nyata merupakan program wajib dari lembaga pengabdian kepada masyarakat yang harus diprogram mahasiswa sebelum menyelesaikan study di kampus. Kuliah kerja nyata merupakan bentuk perwujudan mahasiswa di lingkungan masyarakat. Selain penerapan ilmu yang telah didapatkan di kampus kuliah kerja nyata juga melatih mahasiswa menjadi investor dalam menghadapi dinamika dalam masyarakat.

Dalam Pelaksanaan dan implementasi program kerja, sebelumnya diadakan observasi lapangan untuk mengetahui keadaan medan dan topografi lingkungan serta keadaan sosial-kultural masyarakat Desa Salassa. Hasil observasi di lapangan yang telah didapatkan kemudian di seminarkan dengan tujuan memberikan gambaran umum kepada masyarakat tentang program kerja yang nantinya akan kami laksanakan selama berada di lokasi Kuliah Kerja Nyata (KKN). Salah satu program kerja yang dicanakan adalah kegiatan sabtu bersih dan pengajian bulanan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya kebersihan dan lebih meningkatkan ketaqwaan kepada sang Pencipta.

Program sabtu bersih ini adalah bagian dari upaya untuk mendorong masyarakat dan pihak terkait menciptakan dan memelihara kebersihan lingkungan sekitar.

Nurhakim (2016), dalam penelitiannya menjelaskan bahwa dengan adanya pengajian bulanan sangat dirasakan manfaatnya terutama dalam pelajaran fikih islam dan al-Quran. Jamaah pengajian lebih mengerti tentang praktek tata cara berwudhu, sholat, berpuasa yang benar sesuai dengan syarat rukunnya menurut fikih islam dan hadist. Meningkatkan kesalehan individu dan keshalehan

sosialnya, serta lebih rajin melakukan ibadah sunnah bila dibandingkan dengan sebelum mengikuti pengajian bulanan.

Metode

1. Lokasi Kegiatan

Kegiatan pengabdian pada masyarakat ini dilakukan di KB AL ALYAH Pamalongan dan di Masjid Baitul Amal Bari Batu untuk pengajian serta untuk sabtu bersih dilaksanakan di Masjid dan pinggir jalan.

2. Sasaran Kegiatan

Objek dalam kegiatan pengabdian pada masyarakat ini adalah Masjid dan pinggir jalan serta masyarakat Desa Salassa, dalam hal ini ibu-ibu dan anak-anak.

3. Waktu pelaksanaan

Kegiatan pengabdian ini dilaksanakan pada hari sabtu selama Kegiatan KKN serta pengajian dilaksanakan 2 kali (1 kali setiap bulan). Kegiatan ini merupakan salah satu program kuliah kerja nyata dari mahasiswa STKIP Muhammadiyah Enrekang Tahun 2019.

4. Metode Kegiatan

Metode yang dilakukan yaitu dengan observasi, sosialisai kemudian dengan demonstrasi. Di mana pelaksanaannya dibantu oleh masyarakat sekitar.

Hasil dan Pembahasan

Pengabdian ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran tentang pentingnya kebersihan serta mendekatkan diri dengan sang pencipta, dengan pelaksanaan sebagai berikut:

1. Tahap Observasi

Sebelum mengawali kegiatan, terlebih dahulu melakukan observasi selama 6 (enam) hari, baik melalui pengamatan langsung lokasi di Desa Salassa maupun

berbincang-bincang dengan pihak Kepala desa dan warga masyarakat di Desa Salassa.

2. Tahap pelaksanaan

Pelaksanaan dilakukan dengan turun langsung gotong royong memberishkan area sekitar masjid dan pinggir jalan. Selanjutnya untuk pengajian bertindak sebagai fasilitator serta pemateri dalam kegiatan yang dilakukan.



Gambar 1. Sabtu bersih area pinggir jalan



Gambar 2. Sabtu bersih area Masjid

Kesimpulan

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang telah dilaksanakan dapat memberikan kesadaran tentang pentingnya hidup bersih dan sehat sehingga terhindar dari penyakit yang terlihat dari antusias dan respon yang diberikan para masyarakat serta untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT dan kegiatan dilaksanakan berdasarkan jadwal program kerja yang sebelumnya telah di rumuskan.

Daftar Pustaka

Departemen Kesehatan Republik Indonesia. (2005). Laporan Hasil Survei Morbiditas Cacangan. Jakarta:Ditjen PPM & PLP. Depkes RI.

Departemen Kesehatan Republik Indonesia. (2006). Propil Kesehatan Indonesia. Jakarta

Nurhakim. (2016). Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Melalui Pengajian Rutin dalam Upaya Pembinaan Akhlak.